

# UNIVERSIDAD DEL SURESTE

“pasión por educar”

**TRABAJO:**

CUADRO SINOPTICO

**ASIGNATURA:**

SALUD PÚBLICA

**CATEDRATICO:**

VICTOR MANUEL NERY

**ALUMNO:**

GÓMEZ GALERA ÁNGEL OMAR

Licenciatura en enfermería

Pichucalco Chis, 19 jun. 2020

Interacción persona  
comunidad

Las relaciones interpersonales o entre comunidades pueden adquirir una actitud moral cuando se da una actitud de interés o respeto mutuo. Lo cual muestra que existe un modo de consideración y respeto o la libertad de los individuos y solidaridad con el otro. Así dicha esfera interpersonal adquiere un sentido plenamente moral cuando se procura la reciprocidad entre los seres humanos para el respeto y garantía de la dignidad.

La nación o patria es otra de las esferas desde la cual es posible reconocer el compromiso que tiene el hombre de realizar una práctica moral que supere el bienestar individual y este acorde con el bien común. Dicho compromiso se hace evidente cuando el individuo subordina un beneficio personal al de la patria o nación, cuando el hombre respeta las leyes mediante las cuales se garantiza la protección de cada uno de sus miembros, cuando el ser humano es capaz de reconocer la igualdad de derechos que existe entre los seres humanos, y en ese sentido procura el bienestar para todos los integrantes de la nación.

Persona

Es y debe ser principio, y fin de todas las instituciones sociales. Algunas sociedades como la familia y la comunidad civil son necesarias para la persona.

Comunidad

La comunidad como tal no posee una corriente de vivencia de conciencia así como tampoco existe una constitución comunitaria de objetos